

Del encierro a la incertidumbre

Por: Marino Muñoz Lagos

De la noche a la mañana, el alcalde Santoro llamó a su oficina a los reclusos Angel Santiago y Vergara Grey, para comunicarles su libertad incondicional luego de una considerable condena. Se trataba de una medida presidencial que otorgaba su

indulto, y que beneficiaba por igual a múltiples castigados.

Al pensado Angel Santiago no le causó mucha gracia el entrevistarse con el alcalde Santoro. Por el resto de sus días lo recordaría cuando ingresó a la cárcel y fue echado desnudo a un pabellón donde lo esperaban un grupo de asilados con las ganas sexuales patentes, por orden del alcalde. Angel Santiago era un muchacho imberbe, atractivo y simpático que fue presa de esa jauría humana que lo esperaba como un manjar sorprendente y apetitoso.

Por su parte, Vergara Grey sólo esperaba salir de la prisión para cobrar su parte en los golpes que dieron con un socio para vivir su vida junto a su mujer, que según él, lo espera después de los años de castigo. Vergara Grey es el ladrón intelectual, quien se echa la culpa para salvar a su con-

género.

Así vemos a los dos libres de polvo y paja para gozar de una nueva existencia en las páginas de la novela "El baile de la Victoria" (Premio Planeta 2003, Santiago de Chile, 2003), que el escritor Antonio Skármeta presenta a sus numerosos lectores de habla hispana y otros idiomas.

Este escritor chileno nació en la ciudad nortina de Antofagasta y se tituló en filosofía y literatura en la Universidad de Chile y en la de Columbia en Nueva York. Sus libros han sido traducidos a más de veinte idiomas y gozan de la aceptación de lectores de todas las lenguas. Fue embajador de Chile en Alemania entre los años 2000 y 2003 y ahora vive en Chile escribiendo literatura. Su libro "El cartero de Neruda" recorre el mundo con sus páginas.

La novela "El baile de la Victoria" no

le va en zaga a sus obras anteriores. El título viene del nombre de una muchacha que se enamora de Angel Santiago luego que éste saliera en libertad y que es una porra en sus estudios secundarios pero una eximia bailarina del ballet. Así, de este modo, entre proyectos de los varones y gráciles pasos de baile, transcurre la vida de Angel Santiago, Vergara Grey y la hermosa licenciosa que copan sus días y noches de incertidumbre. Una novela que se lee de un tirón en capitulos tensos e interesantes.



Del encierro a la incertidumbre [artículo] Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Del encierro a la incertidumbre [artículo] Marino Muñoz Lagos. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile